

Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

¡La Academia Ciudadana Gwinnett 101 celebra su vigésima generación!

Durante los últimos 10 años, la Academia Ciudadana Gwinnett 101 ha brindado a sus participantes una mirada directa a cómo y por qué funciona el Gobierno del Condado de Gwinnett. La Presidenta Nicole Love Hendrickson fundó este programa en 2015 con el objetivo de empoderar a los residentes para conectarse con líderes gubernamentales e influir en la toma de decisiones.

Con la misión de cultivar residentes, estudiantes, y empresarios informados y comprometidos, el programa ofrece una visión interna sobre cómo el Condado brinda servicios de alta calidad a la comunidad. Los participantes conocen a líderes locales y recorren las instalaciones del Condado. ¿Le interesa participar en la generación de otoño de 2025? Puede postularse al programa de 9 semanas en Gwinnett101.com hasta el domingo 15 de junio. Aunque enviar la solicitud no garantiza un lugar en el programa, todos los solicitantes serán notificados sobre el estado de su solicitud antes del 1 de julio.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

El Condado propone actualizar el Plan Maestro de la Iniciativa de Centros Habitables de Sugarloaf

La Junta de Comisionados del Condado de Gwinnett aprobó en febrero una propuesta para actualizar el Plan Maestro de la Iniciativa de Centros Habitables de Sugarloaf. Esta actualización busca redefinir las recomendaciones de uso de suelo, identificar mejoras en infraestructura, y apoyar esfuerzos de creación de espacios creativos. El proyecto cuenta con un presupuesto estimado de \$350,000, con un aporte local requerido del 20% equivalente a \$70,000. El Distrito de Mejora Comunitaria de Sugarloaf se asociará con el Condado en el proyecto, compartiendo el aporte local de modo que la parte correspondiente al Condado será de \$35,000. Si la Comisión Regional de Atlanta aprueba el plan, el proceso de planificación incluirá oportunidades para la participación comunitaria y aportes de las partes interesadas. Más información en GwinnettCounty.com.

Oficina de Tasadores emite Avisos Anuales de Tasación

La mayoría de los avisos anuales de tasación para propiedades residenciales y comerciales del año 2025 se enviarán por correo y estarán disponibles en línea en Gwinnett-Assessor.com en mayo. Estos avisos no son facturas de impuestos. Le informan sobre el valor asignado a su propiedad a partir del 1 de enero de 2025. Los propietarios pueden apelar el valor dentro de los 45 días posteriores a la fecha de la notificación, enviando el formulario estatal PT-311A en línea o por correo. Los formularios enviados por correo deben recibirse o estar matasellosados en un plazo de 45 días a partir de la fecha de la notificación. Se recomienda enviarlos con un método rastreable para confirmar la entrega. Para preguntas, llame al 770.822.7200.

Celebre con nosotros el Mes de la Herencia AAPI

El Condado de Gwinnett celebrará el Mes de la Herencia Asiático-Americana e Isleña del Pacífico el viernes 30 de mayo de 6:30pm a 8:00pm. Este evento reconocerá los diversos países y culturas que integran nuestra comunidad AAPI. Acompáñenos para disfrutar de comida, entretenimiento, y más en el Centro de Justicia y Administración de Gwinnett, ubicado en 75 Langley Drive en Lawrenceville. Regístrate en GwinnettCounty.com/AAPI.





COMISIONADO FISCAL

Exenciones de inspección de emisiones para personas mayores

Si usted tiene 65 años o más, es propietario de un vehículo modelo 2015 o anterior, y conduce menos de 5,000 millas al año, podría calificar para una exención de inspección de emisiones. Para más información y cómo aplicar, visite CleanAirForce.com o una oficina de placas del Condado. Encuentre una oficina de placas cerca de usted en GwinnettTaxCommissioner.com/Locations.

SEGURIDAD PÚBLICA

Disfrute del agua con precaución

La temporada de verano trae temperaturas más cálidas y un aumento en las actividades recreativas al aire libre como nadar, paseos en bote, y más. Los ahogamientos accidentales son recordatorios trágicos de lo rápido que se puede perder una vida. Siga estos consejos para proteger su seguridad y la de quienes lo rodean dentro y alrededor del agua:

- Lea y cumpla con todas las reglas de la piscina
- No deje a los niños sin supervisión
- Inscríbase en clases de natación en los centros acuáticos del Condado
- Aprenda maniobras de primeros auxilios como RCP
- Evite nadar si está cansado o bajo los efectos del alcohol o de medicamentos que inducen el sueño.
- Nunca nade solo

Encuentre más consejos en GwinnettSafety411.com.

LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Tome pequeños pasos para conservar el agua

La conservación del agua puede incorporarse fácilmente a la rutina diaria sin grandes cambios. Reducir el consumo de agua ayuda a proteger nuestros recursos hídricos y reduce su factura de agua. Haga pequeños cambios para conservar el agua con estos consejos útiles:

- Cierre el grifo al cepillarse los dientes o afeitarse
- Lave solo cargas completas de ropa y vajilla
- Riegue las plantas en la mañana o tarde para evitar evaporación
- Revise si hay fugas y repárelas pronto

Juntos, podemos convertir el uso consciente del agua en un hábito y garantizar que este recurso vital esté disponible para las generaciones futuras. Para más consejos sobre conservación del agua, visite DWRconserve.com.

Contribuya a un paisaje sostenible

Infórmese sobre las especies de plantas nativas y su aporte a un paisajismo eficiente en el uso del agua durante el taller Caminata de Plantas Nativas, que se llevará a cabo el miércoles 18 de junio de 6:00pm a 7:00pm en el Gwinnett Technical College en Lawrenceville. Para inscribirse, visite Gwinnetth2o.com, llame al 678.376.7193, o envíe un correo electrónico a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección, y número de teléfono.





SIRVIENDO A GWINNETT

Prohibición de quemas hasta el 30 de septiembre

Para proteger la calidad del aire, la División de Protección Ambiental del estado impone cada año una prohibición de quemas al aire libre en toda el área metropolitana, vigente del 1 de mayo al 30 de septiembre. Se prohíbe todo tipo de quema al aire libre, incluyendo la quema de árboles, ramas, y desechos de jardín, así como el uso de destructores de aire forzado. Para más información, llame al 678.518.4980 o visite GwinnettFireMarshal.com.

Campamentos de verano

¿Busca cuidado infantil para el verano? ¡Planifique con anticipación e inscriba a sus hijos en aventuras emocionantes durante toda la temporada! Nuestros campamentos ofrecen experiencias prácticas y apropiadas para la edad de niños entre 5 y 13 años. Asegure hoy mismo el lugar de su hijo e inscríbase en un campamento cercano. Todos los campamentos dirigidos por personal del Condado están aprobados por el Programa de Servicios para Padres y Cuidado Infantil. Para más información e inscripciones, visite GwinnettCounty.com/SummerCamps.

Oficinas cerradas por Juneteenth

Todas las oficinas del Gobierno del Condado de Gwinnett, con excepción de aquellas operaciones necesarias para la comodidad y seguridad de los residentes, permanecerán cerradas el jueves 19 de junio en conmemoración del feriado de Juneteenth y reanudarán su horario habitual el viernes 20 de junio. La recolección de basura y reciclaje se mantendrá sin cambios durante la semana del feriado. Para más información, visite GCSolidWaste.com. Un juez del Tribunal de Magistrados estará disponible en el Centro de Detención del Condado de Gwinnett durante el feriado.

SPLOST

Mejoras en Sugarloaf Parkway

A partir de esta primavera, el Condado de Gwinnett iniciará un proyecto para mejorar el flujo vehicular y la seguridad en la intersección de Sugarloaf Parkway con US 29/SR 8/Lawrenceville Highway. Se agregarán carriles dobles para girar a la izquierda en ambos sentidos de Sugarloaf Parkway, y se ampliará el carril de giro a la derecha en dirección sur. Además de estas mejoras, el área contará con nuevas señales de tránsito, aceras, bordillos, cunetas, y mejoras en el sistema de drenaje. El proyecto, con un presupuesto de \$2.3 millones, será financiado con fondos del programa SPLOST 2017 y se prevé que esté finalizado a principios de 2026.

RECURSOS

Recoja una comida de verano para llevar

El programa de Comidas de Verano de Gwinnett está de regreso y ofrece desayunos y almuerzos gratuitos para llevar a niños de 18 años o menos, así como a personas de 19 años o más con discapacidades físicas o mentales. Las comidas nutritivas estarán disponibles desde el martes 27 de mayo hasta el viernes 1 de agosto, y se podrán recoger de lunes a viernes de 11:00am a 1:00 pm, incluidos los días feriados del Condado, hasta agotar existencias. Para ver la lista completa de lugares de entrega, rutas de autobuses, y más información, visite GwinnettSummerMeals.com. Si desea ser voluntario en el programa de Comidas de Verano, visite VolunteerGwinnett.net.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

